

Info Johannes Behr - g

Johannes Behr, Jahrgang 1981, kommt ursprünglich aus Remscheid. Er lebt und arbeitet in Köln. Mit 8 Jahren bekam er zunächst Klavierunterricht, begann mit 13 autodidaktisch Akustikgitarre zu lernen und bekam mit 15 Gitarrenunterricht. Mit 18 entschied er sich ganz für die Gitarre und nahm bald das Studium der Jazz-Gitarre am Conservatorium van Amsterdam bei Jesse van Ruller und Maartijn van Interson auf. Weiteren Unterricht erhielt er von Wolfgang Muthspiel, Phillip Catherine und Peter O'Mara. Er war Mitglied des Bundesjugendjazzorchesters und spielte mit Peter Weniger, Jesse van Ruller, Jasper Bloom, John Ruocco, Tom Gaebel, re:jazz und vielen anderen in Südafrika, Polen, Niederlanden, Estland, England, Australien und Belgien. Mit der Band Shreefpunk wurde er ins Programm "Rising Stars" der Philharmonie köln aufgenommen und konzertierte in 9 Partnerphilharmonien in ganz Europa.